

🍷 お話カフェ 🍷



ここです!!

日 時 🍷 平成 28 年 9 月 28 日 (水) 10:00~12:00
(受付 9:30~)

場 所 🍷 豊岡市立野庁舎 (豊岡市立野町 12-12)
1 階 多目的ホール (託児場所: 1 階 A 会議室)

対 象 🍷 お子様の成長や発達に悩みをお持ちの豊岡市在住のご家族
(テーマ: ㊦) ☑ 就学について (小学校、中学校)
☑ 支援の工夫について
(家庭での関わりの工夫、周囲からのサポートの内容など)

参 加 費 🍷 無料

申 込 🍷 平成 28 年 9 月 14 日 (水) までに下記まで、電話もしくはメールにて
お申し込みください。
(その際、参加される方とお子さんの名前、連絡先などお聞きする事があります)

※託児も用意しますので、お子様の見守り等が必要な方は、事前に下記までご連絡ください。(無料)

ほっこりしませんか? 飲み物やお菓子もありますよ😊
忙しい子育ての合間に、ちょっと立ち寄ってみませんか。

先輩保護者さんのご参加もお待ちしております。

主催 / 豊岡市障害者自立支援協議会
問い合わせ・申込 / 豊岡市障害者自立支援協議会事務局
障害者基幹相談支援センター

Tel : 0796-26-6060 (月~金/am8:30~pm5:30)

平成28年度 第1回 お話カフェ アンケート集計

※アンケート回答者の意思を尊重するため回答内容は原文のまま記載しておりますので、ご理解ください。

Q お話カフェの感想

- たくさんの関係機関の方の参加があったおかげで、色々な疑問が解決してよかったです。同じテーブルにつかなくても色々な世代の方が同じ保護者として集まれることは本当にありがたいことだと思います。貴重な機会をありがとうございました。
- 今年から子どもが幼稚園に入園したので、園からこちらの案内をいただいて初めて参加させていただきました。こうした同じ境遇の方々と集まるのは初めてで普段聞けないようなお話を聞いたのはとても為になりました。
- 障害が違って、共感する所もあり、参考になる事も多々ありました。また次の機会も参加したいと思います。
- 同じ悩みを持つ方々と話をする機会が持て良かったです。将来の事や先の事を考えていく声も大切だと思えました。
- 三回目の参加になりますが、ただただ何もわからず緊張しながらの初回を思うと、今回は情報を提供できる立場としてお役に立てたことを嬉しく思います。子供の成長をこうして親もつながりを持ち勉強する中で成長していけます。お母さん方の声やつながりが子供たちのために就労や豊かな自立のため形にしていく会になればいいなと思います。
- 今日も新しいお母さん達がきておられて、でもみんな同じような悩みを持っておられて、お話ができて良かったなと思いました。“会”を続けていくには、それこそこれから～なので、会の内容や時間等、2回、3回、4回と難しくなっていくと思いますが、とにかく沢山の人が参加でき、繋がっていけるような会になってくれることを願います。
- 今日は制度的なお話を直接伺うことができ、とても勉強になりました。「どうなのかなあ・・・」と不安に思うばかりで、「誰に聞いたら答えてもらえるんだろう？」と思っていたのですが、今日はとてもスッキリしました。学校の勉強会や学習会にはよく参加させていただきますが、少人数で個人的に近い形で、お話を伺えたことはとても良かったです。
- 卒業後の制度申請のことを中心に詳しくお話が伺えてとても参考になりました。いろいろな年齢の方の情報・考え etc を伺うことができ共感することもありこの会が続いていくことを希望します。
- 多数の方とお会いできてうれしく思います。(お話はできなかったけど) 短い時間なので大きく分けられるよりは何かポイントに絞ってお話できたら・・・
- 今日初めて参加させて頂きましたが、正直質問することも悩みも多くあり何を聞いたら良いかわからない状態での参加でした。同じ悩みのお持ちのお母さん達とお話が出来て情

報も頂けて本当にありがたかったです。もっともっと増やして頂きたいと思いました。

●今日は会ったこともない方なども沢山おられて、放課後デイサービスなどの話も少し聞けたのでありがたかったです。

●先輩方の生の声を聞かせて頂きとても参考になりました。時間があればもっとお聞きしたかったです。このような会をして頂きありがとうございました。

●たくさんの色々な方のお話が聞けて良かったです。

●今日は色々な方の話が聞けて、とても良かったと思いました。また次回も機会があれば参加したいと思いました。

●年齢が様々でしたがグループを分けてもらい話ができるようセッティングしてもらったので良かったです。部屋に人が多くにぎやかでグループ内の話も聞きとりやすかった。

●今後の就学についての話もありがたかったです。様々な社会資源があり支えようとして下さる方々がいることが分かって、今後も利用させてもらおうと思えました。又1つ上のお母さん方々と交流が図れたことも、私にとっては大きい収穫でした。今後もお話カフェを利用させていただきたく思います。

●今回初めて参加させていただきました。皆さんからの意見を聞かせてもらい、とても勉強になりました。療育に通っていますが、なかなか私自身が勉強できる場に参加していませんでしたので、これからは少しずつでも勉強していきたいと思えます。ありがとうございました。

●初めて参加させて頂いてたくさんの情報を得ることができてよかったです。同じような悩みをもっているお母さんたちに会えてよかったです。今後も参加していきたいです。

●色々な話を聞けて良かったです。次回も参加できたらしたいです。

●また参加させて頂きたいです。ただ、人が多くとグループに分けても賑やかで話している人の声が聞こえにくいので、部屋を分けるのが難しければもう少し広い部屋で隣のグループと少し距離をとれば有り難いなあと思えました。

●自分の不安に思っていることなど、皆さんの意見・経験を聞き、少し安心しました。

Q 子どもを育てる親として、日ごろ感じていることや困っていること・地域に対する思い・その他ご要望など

●今支援学校の中学部にいるので高等部やそこでの実習先、その後の進路に関心があります。地域に対しては、もっと支援学校との交流の場を設けてもらったり地域に住む子が地域で就労やグループホームなどを使って住み続けられる仕組みを作ってもらいたいと思っています。

●こだわりが強く「やりたい事、したい事」と「しなければいけない事」のバランスが上手く取れていないように見えます。また生活の中での「次の行動・切り替え」をさせるの

が難しいです。今は子どもがまだ幼稚園の年少で周囲のお友達も小さいですが、これから大きくなるにつれ、周囲と本人の周りに差が生まれたり、本人が気付かない内に周りに迷惑をかけたりしないか、それによる孤立などが心配です。

●いろいろなサービスを利用したいと思っていました。サービスを利用するにあたって、いろいろと考えさせられました。もう一度どんなサービスがあり、どう利用していくか考えたいと思います。

●受け入れ機関の少なさに少し困惑しています。それが不安でもあり、少しずつでも良いので改善を願いたいです。

●子供は地域・多様な人々の中から学び育ちます。ハンデのある子供たちは義務教育までは、まあまあ安心して教育を受けられますが、それ以後の不安があります。真のインクルーシブ教育が広がることを願います。

●この度就学前の1年ということで、とてもとても悩みましたし、いろんな方に相談して意見をきかせて頂いて、つながりの有り難さを実感している一年です。この先のいろんなふしめにみんなでつながれて力になっていけたらいいなーと思います。

●一生懸命、親として子どもを育ててきて、やっと学生生活も終わります。先輩お母さん…としてお話することも多いですが…障害の程度の事であったり…どこまで話すとお母さん方に良いのかな…と思いながら日々過ごしています。子どもは毎日楽しい生活ができ、良い感じに育っているように思います。目標は就労定着ですが、親がフォローできる部分と関係機関にお願いしたい部分を分けてお願いしていきたいです。

●親亡き後のことも気になる年頃になってきています。

●気づいていない事も多いかもしれない。お話して気づく事があると思う。

●発達支援など受け入れるサービスの情報がなかなか分からず一人で悩むことが多いのもっと分かりやすく入ってくればと思います。

●（学校を卒業したため）情報が入らなくなった。今日の会の開催も知らなかった。

●地域との関わりをもう少し積極的にしていこうと思いました。

●我が子は医ケア児なので、色々とサービスを選んで利用できる現状ではありませんが、少しずつ声をあげて、将来的に利用できる施設が増えたらいいなと思います。

●子ども園、今後の小学校との連携について悩みます。こちらが就学に向けて早めに動きたくても、まだ早いのではという風潮があるように思う。

●親の会など意見交換ができる場をたくさん作ってほしいと思います。

●広い心で我が子を受け入れてあげたいと思っていますが、時にはなんでうちの子だけできないんだろうとイライラしてしまう時もあり、辛く思う時があります。

●子供の事をちゃんと理解されてない気がする。

●放課後デイなどの定員の少なさに驚きました。